
９月１３日（水）ＰＴＡ役員会 校長挨拶 

 

２学期が始まり、２週間目になりました。夏休み中は保護者、地域の皆様が、子どもたち

の生活を支えてくださり、ご指導くださり、ありがとうございました。お昼ご飯の用意とか

給食がないと大変だったかもしれませんね。お陰様で事件や事故の報告もなく始業式がで

きました。 

また、夏休み中は地域の行事として盆踊りが３町会で４年ぶりに復活しました。子どもた

ちや保護者のみなさんも楽しみにしていてたくさん参加されていました。私も学校代表と

して３つとも行きましたが大盛況でしたね。町会関係各所の皆様ありがとうございました。 

 

これから９月は、校外学習シーズンとなります。明日は２年生、明後日は１年生の校外学

習、来週に６年生修学旅行、再来週に４年生の校外学習があります。それぞれ準備を進め、

楽しみにしていると思います。健康管理も大切ですね。 

その後１０月に入ると４日に体育大会があります。当日は、昨年度総合優勝校として、開

会式で優勝旗、優勝杯返還、レプリカ授与に代表２名、選手宣誓に男女代表２名が出ます。

そして、今年から新しいユニホーム（２５年ぶりに新調）で参加できると思います。運動公

園陸上競技場での練習も６回計画しています。結果は、その当日の運もありますが、最大限

の努力をして臨みます。今年は、大会の保護者の参観も可となりましたので、ご参観くださ

い。 

１０月後半には、市内小中学校音楽会が３日間あり、吹奏楽部が演奏します。こちらも保

護者参観が可となりそうです。音楽会に向けて、吹奏楽部は、はりきって練習しています。 

 

２学期から検討したいことは、６中でも採用しているスクリレの導入です。他の学校でも

２学期から導入するところが出てきました。ＰＴＡでも検討していただきたいと思います。 

１１月にある本校の音楽会での保護者席について、検討しています。ＰＴＡで誘導を手伝

ってもらえると助かります。 

 

熱中症対策、コロナ・インフルエンザ対策、台風対策が目下の対策です。いろいろな課題

が立ちふさがりますが、何とか工夫して乗り切っているところです。 


